



Kia Presseinformation

Datum: 19. Februar 2024

Läuft und läuft und läuft ...

- Taxiflotte mit Kia e-Niro in Vorarlberg über 1 Million km
- Bei 303.000km am Tacho volle Batteriekapazität
- Kia e-Niro zuverlässig und beständig im harten Taxialltag

Gebrauchte Elektroautos sind nichts wert? Die Batterien lassen in der Kapazität mit der Zeit nach? Das sind die gängigen Klischees über Elektroautos, die speziell viele Privatkunden vom Kauf eines solchen abhalten. Den Gegenbeweis für diese Vorurteile treten unzählige – problemlos – in heimischen Firmenflotten fahrende elektrische Kias an. Die folgenden Zeilen dokumentieren einen aktuellen Fall aus Vorarlberg.

Als die vier Kia e-Niro bei dem in Feldkirch beheimateten Taxiunternehmen Taxi4you in Betrieb genommen wurden, waren sie die ersten EV-Taxis in Vorarlberg. Nach mittlerweile knapp fünf Jahren Fahrbetrieb haben die vier EVs insgesamt über 1,1 Millionen Kilometer an den Tachos. Dabei weist der älteste in der Flotte einen Kilometerstand von 303.000 auf.

„Nach über 300.000 Kilometern und fünf Jahren haben unsere Niros immer noch 500 Kilometer Reichweite, und das im Winter – Respekt“, so Manuela Kopf, Inhaberin von taxi4you. Die Akkus der vier Kia e-Niro glänzen immer noch mit der vollen Leistungskapazität. Überdies beweisen die ordnungsgemäß beim Kia Partner Auto Maier in Götzis gewarteten EVs größte Zuverlässigkeit. „Die Reparaturkosten der Fahrzeuge liegen bei null Euro, nicht einmal Bremsbelege mussten bis dato gewechselt werden“, ergänzt Christian Schmidle, der Geschäftsführer des Unternehmens.

Als der Kia e-Niro Ende 2018 auf den Markt kam, war er einer der ersten EVs mit großzügigem Raumangebot, intuitiver Bedienung, praxistauglicher Reichweite und 7 Jahren Werksgarantie bzw. 150.000 km. Mittlerweile ist vom Niro EV die zweite Generation am Markt, die bewährte technische Qualitäten mit erfrischem Design kombinieren. Zuletzt betrug der E-Auto-Anteil an den heimischen Verkäufen fast 20%.

„Wir sind nach wie vor von den Fahrzeugen überzeugt“, ergänzt Manuela Kopf – das lässt erwarten, dass auch in Zukunft Kia EV-Taxis in Vorarlberg noch lange unterwegs sein werden.